Eimeldingen

Schönster Hund der Schau kommt aus Eimeldingen

Weiler Zeitung, 10.02.2017 00:00 Uhr

Eimeldingen (os). Es läuft gut beim Allgemeinen Deutschen Rottweilerklub (ADRK), Bezirksgruppe Oberrhein mit Sitz in Eimeldingen: Bei der Mitgliederversammlung im Vereinsheim blickte das Vorstandsteam um seinen Vorsitzenden Peter Gempp rundweg zufrieden zurück und voraus – sowohl hundesportlich als auch wirtschaftlich stehen die Rottweiler-Freunde aus Eimeldingen bestens da.

Nach dem Peter Gempp besonders den scheidenden Bürgermeister Manfred Merstetter, dem er zum Abschied und als Dank für die gute Zusammenarbeit ein Weinpräsent überreichte, willkommen geheißen hatte, erwähnte er im Jahresbericht "tolle Veranstaltungen". Ganz besonders hob Gempp den Markgräfler Cup und die die dritte Markgräfler Spezialzuchtschau am 1. Mai hervor, bei der die Einheimische Ursula Gempp mit Yuna von der Räuberhöhle den Titel "schönster Hund der Schau" gewann. Die erstmalige Teilnahme am Eimeldinger Dorffest und das Wildschweinessen waren die Glanzlichter im außersportlichen Bereich. Viele Arbeitseinsätze an der Anlage sorgten dafür, dass die Heimstatt der Hundesportler ein Schmuckstück ist.

Kasse Dank der ausgerichteten Veranstaltungen und geschickter Wirtschaftsführung konnte Kassenwart Kevin Stör ein schönes Plus verzeichnen. Nach dem Bericht von Kassenprüfer Stefan Bucher wurden sowohl der Kassenwart als auch die Gesamtvorstandschaft einstimmig entlastet. Ausbildung Ausbildungswartin Ursula Gempp ging auf die Ergebnisse der verschiedenen Prüfungen ein, an denen Eimeldingen ADRK-Mitglieder mitwirkten, und vermeldete dabei allerhand vordere Platzierungen.

Wahlen Bei den anstehenden Wahlen wurden der stellvertretende Vorsitzende Jörg Rebbe und die Ausbildungswartin Ursula Gempp in ihren Ämtern wiedergewählt. Steffi Danner wurde zur Schriftführerin gewählt und Zuchtwart bleibt weiterhin Ernst Ritz.

Neue Kassenprüferin wurde Elke Rebbe für Stefan Bucher.

Vorsitzender Peter Gempp dankte allen Vorstandskollegen und Helfern für die Unterstützung im vergangenen Jahr.

Termine Der Eimeldinger ADRK wird vom 28. bis 30. April ein großes Sportwochenende mit Badischer FH-Meisterschaft und Markgräfler Cup ausrichten und am 1. Mai die vierte Markgräflerspezialzuchtschau. Zudem plant der Verein eine Zuchttauglichkeitsprüfung im November sowie zum Jahresabschluss am 3. Dezember das Wildschweinessen.